

Dashcams et bodycams, des outils complémentaires

Securitas
Technology



Les agressions physiques et verbales sont le lot quotidien des policiers sur le terrain. Et nous parlons malheureusement d'une tendance à la hausse. Il y a donc un besoin de soutien et de transparence, tant pour la police que pour les citoyens. Securitas est convaincue qu'une technologie performante, plus précisément une combinaison de bodycams et de dashcams, peut y contribuer. L'entreprise de sécurité travaille avec différents services de police en tant que partenaire technologique. Au total, Securitas fournit déjà actuellement des bodycams à 75 zones de police différentes en Belgique.

Objectif et transparence

« Les compétences sociales du policier sont et resteront l'élément le plus important pour une gestion efficace des situations complexes », déclare Sébastien Navez, expert produit chez Securitas. « Néanmoins, je suis convaincu que la technologie peut compléter et soutenir les agents : une bodycam a un effet dissuasif et, grâce aux images vidéo de ce type de caméra, vous parvenez plus rapidement à une version transparente et objective des faits. Elle permet également de générer des preuves utiles. Cela sert à la fois à la police et à la sécurité des citoyens. »

L'introduction des bodycams dans la police belge est en cours depuis plusieurs années. Sébastien Navez : « Nous constatons que les doutes initiaux font maintenant place à un plus grand enthousiasme et à une perception plus positive de ces

caméras et de leur technologie intégrée. C'est pourquoi il est également intéressant de renforcer l'offre des bodycams avec les dashcams. »

En temps réel

Les caméras de surveillance sont fixées au tableau de bord des voitures de police. Ces caméras n'enregistrent pas seulement des images qui peuvent être visionnées ultérieurement, mais elles disposent également d'une technologie qui permet d'envoyer des images vidéo en temps réel à un dispatcher. « Il suffit de penser à une poursuite où, grâce aux images en direct de la dashcam, des informations cruciales peuvent être partagées avec le dispatching de police afin que l'incident puisse être suivi rapidement et efficacement. »

La dashcam est également dotée d'une technologie d'intelligence artificielle qui permet la reconnaissance automatique des plaques d'immatriculation ou la détection de certains types de véhicules ou d'armes. Comme les bodycams, les dashcams sont conçues pour être utilisées dans un environnement policier. Elles sont robustes, sécurisées et dotées de

diverses fonctions et accessoires qui permettent de les installer dans n'importe quel véhicule.

Des images centralisées

« Les résultats vidéo des dashcams sont intégrés sur notre plateforme logicielle existante qui gère également les images des bodycams. Cette connexion entre la dashcam et la bodycam rassemble les images et les utilisateurs en un seul endroit », explique Sébastien Navez. « Les avantages pour les zones de police sont évidents : des données disponibles 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7, une configuration plus facile et un échange d'informations optimal entre les différents utilisateurs des bodycams et des dashcams. »

En bref, la combinaison des bodycams et des dashcams deviendra indispensable pour aider les policiers sur le terrain et dans les coulisses de la lutte contre la criminalité.



Le contrat-cadre de Securitas pour les zones de police est accessible à toutes les zones de police en Belgique.

Il vous permet d'accéder facilement à un éventail de caméras et de technologies. N'hésitez pas à découvrir l'offre via le code QR ci-contre.



Vous avez des questions sur nos solutions intégrées ? N'hésitez pas à contacter nos experts sur polcat@securitas.be.